
2022年度第3回 SANO スプリント（2022/11/06・清酒開華スタジアム）フィードバック・アンケート 

結果概要 
【設問 18 件／回答に要する最短時間は 5 分程度】 

◆標記競技会にご参加・ご来場いただきました選手・関係者（指導者・保護者・役員・審判など）・競技愛好者を対象として、競技会に関する感

想・ご意見を集約するためのアンケート・フォームです。回答期限は 2022/11/10 木 20:00 までといたします。 

◆回答いただいた方から抽選で最大 10 名を対象として、SANO スプリント参加料割引クーポンを進呈いたします。詳細については後日、栃木陸協ホ

ームページにてご案内いたします。 

◆当フォームでは、抽選対象選出の都合からメールアドレスを回収させていただきますが、匿名による回答を希望する方はメールアドレス入力欄に、

sano****@sprint.com （****は任意の数値）など架空のメールアドレスを入力し、回答を進めていただくことが可能です。この場合、抽選の対

象からは除外させていただきます。 

◆回答内容については個人情報の一部（メールアドレスなど個人特定に関わるもの）を除き、公開させていただく場合がありますことをご了承くださ

い。 

 

→ 今回は、10 名の方から回答をいただきました。ご協力いただき、ありがとうございました。結果概要を以下に紹介いたします。

（クーポン進呈対象者・対象人数については、改めてのちほど調整いたします。） 

 

Q.1 当競技会に対する感想を ご自由に記述してください 【任意回答・省略可】 

ａ 招集所に現在の組数をホワイトボードで表示してもらえたのは非常にありがたかった。今、何組目まで招集が終わっているの

か、わかりやすかった。 

ｂ 100ｍの 2 次レースをもう少し早めて欲しい。理由は寒かった。セレモニーは最後でもいいのかな。 

ｃ 特別レースの予選で各組 1 位の人にインタビューしていたが、決勝の時に優勝者のみなどで良いと思った。予選から選手紹

介をしていたのは良いと思った。 

ｄ BGM があり、盛り上がってよかった。 

ｅ 補助員の中学生の対応がしっかりしていてよかった。 

ｆ アップの場所がしっかり準備されていてよかった。初のラウンド制もあり楽しめた。 

ｇ スムーズに競技が進んでよかったと思う 

ｈ ラウンド制の特別レースがあり、賞状や副賞も用意されていて良かった。 

ｉ 自分より速い人たちと走れたり大人とも走れたので刺激になり自己ベストが出せたと思います。来年も絶対参加します 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 



Q.9 競技会中には選手・審判・応援者などによる不正な行動、スポーツマンシップやマナーに反する行動はなかったと思

いますか？ 

 

 

Q.10 競技会中にヒヤリ・ハット事例（事故未遂）や事故事例がありましたら、その内容についてご報告願います 【任意回答】 

※ なし 

 

Q.11 競技会運営面について、改善すべきことやご要望などがありましたら、記述してください 【任意回答】 

ｊ 素晴らしい大会なので、次回の開催も楽しみにしてます。開催回数を増やしてくれたら更に嬉しいです。 

ｋ もう少し気温が暖かい時期に開催してほしい 9 月〜10 月くらい 

ｌ 来年も開華カップを実施して欲しい！！ 

ｍ 今回は 100m のみの特別レースだったが、次回以降は 200m でも開催していただけたら嬉しい。また、要望ではあるが、

3 種目目をエントリーすると＋500 円追加でかかる理由がわからなかったので、それを明確にしていただきたかった。 

ｎ 観覧席に入る人にも体温チェック表や消毒はあるべきだと僕は思いました。 


